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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que envie a 

este vereador, em tempo hábil, as informações a seguir. 

Os clubinhos dos distritos de Jurupema e Vila Negri estão abandonados. Há 

uma placa que demonstra que haveria um investimento total de R$ 207.127,80, para 

execução de reforma e adequação de acessibilidade dos clubes localizados nos referidos 

distritos, em obra com início em 02/07/2020, com prazo previsto para 720 dias.  

Por isso, solicito que informe a este vereador:  

1. Se houve indícios do repasse de verba do Governo Estadual para a 

Prefeitura;  

2. Se foi utilizado este saldo em algum momento na obra;  

3. Se há uma planilha ou demonstrativo analítico dos gastos que tiveram 

nesses locais;  

4. Se houve devolução parcial ou integral ao Governo Estadual;  

5. Se há previsão de retomar a obra nos próximos meses. 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 025/2025 

Recebido em 10/02/2025 

Enviado em ______/____/2025 

Ofício n.º _________/2025 

ENCAMINHE-SE 
10/02/2025 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de fevereiro de 2025 

 

 

 

 

GABRIEL BELARMINO 

- Vereador – 


